

## **Diagnóstico y caracterización de la producción cafetalera en 8 municipios del Estado de México**

La implementación del proyecto busca reconocer la importancia de la cafecultura en el estado de México y sus aportes en el contexto nacional, a través del uso de herramientas multidisciplinarias se exploraran los distintos eslabones de la cadena productiva lo que permitirá conocer el nivel tecnológico y caracterización de la cafecultura, a partir de los resultados obtenidos se articulara un documento base, en el cual se concentraran las líneas estratégicas, proyectos y acciones propuestas que permitan facilitar el desarrollo regional mediante mejoras tecnológicas, integración de mercados, organización, desarrollo humano y social con perspectivas de género, permitiendo que productores, instituciones, organizaciones y demás actores puedan generar propuestas de desarrollo a nivel local y de intervención de procesos nacionales.